



CARLTON GROUP

9 Pièces

403 m²

Réf. 15404

2 350 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite : Découvrez cette magnifique villa provençale de plain pied situé à saint-paul de vence, offrant une vue imprenable sur le village et les collines environnantes. Niché dans un quartier résidentiel prestigieux, cette propriété de 5 chambres au total, dont 4 en suite, est quasiment de plain-pied. Entouré d'un superbe jardin plat orné d'oliviers et d'arbres fruitiers, avec une piscine couverte de 14 Mètres chauffé à Débordement . Réf 15404!l'intérieur de la villa se compose d'une entré, de toilettes invités, d'un séjour avec cheminé ouvrant sur la terrasse et la piscine, d'une cuisine ...

Exclusivity: discover this magnificent single-storey provencal villa located in saint-paul de vence, offering breathtaking views of the village and surrounding hills. Nestled in a prestigious residential area, this 5-bedroom property is entirely on one level, surrounded by a superb flat garden adorned with olive and fruit trees, with a 14-meter heated indoor infinity pool. Réf 15404the interior of the villa comprises an entrance hall, guest toilet, living room with fireplace opening onto the terrace and pool, modern fully-equipped kitchen with central island and dining room extending onto a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

